

VENTAVON (05) Eglise vieille, Maison forestière de Bonsecours

Randonnée pédestre et archéologique du lundi 6 février 2023

3h30 de marche, 6km, 300m de dénivelée,

5 participants.

Après avoir suivi une piste carrossable au pied des rochers de Roche Courbe, nous traversons le torrent de Bonsecours. Nous bifurquons tout de suite vers le sud par une piste plus sauvage en forêt.

Le temps est magnifique, un ciel bien bleu. Les plis géologiques sont bien visibles.

Arrivés à un collet, nous gravissons hors sentier un petit sommet où quelques pierres attirent notre attention.

Serais-ce les restes d'une occupation ancienne ? Chacun parcourt longuement le site, essayant de découvrir des indices.

Où est l'église vieille ? Nous descendons vers un plateau légèrement enneigé.

Nous retournons vers la piste principale et après une dernière montée nous atteignons la maison forestière de Bonsecours.

Nous pique-niquons sur des tables présentes, sous de majestueux cèdres. Le vent se lève. Il est temps de rentrer.

Nous avons passé une agréable journée.

Merci à tous.

François



